

El dictador ha muerto. ¿Podemos decir ahora ¡viva el engendro político del dictador!?.

Porque si hemos de ser objetivos, ha de reconocerse que no otra cosa es el Príncipe Juan Carlos, construido moral y politicamente a imágen y semejanza de Franco, tras años de servil aprendizaje.

Nos encontramos, históricamente, en un instante que recomienda - serio exámen de conciencia a todos los españoles, bien militen en organizaciones políticas, bien se encuentren traumatizados por la consigna de apoliticismo nacida del Régimen.

Ninguna fórmula continuista puede ser aceptada, porque una Monar quía nacida de la Dictadura no podria ser sino la continuación del siste ma protector de los intereses de tantos "pequeños dictadores" que a la sombra de Franco se han gestado durante casi 40 años. No podemos caer en el espejismo de nuevas falsas aperturas. Solo la ruptura democrática lle vada a cabo por las fuerzas populares y por las organizaciones y partidos políticos democráticos, abrirán el camino a las urgentes transformaciones que precisa el país.

Por ello, desde este instante, ALIANZA SOCIALISTA DE ANDALUCIA - denuncia enérgicamente a la Monarquia juancarlista, se enfrenta decidida mente a ella y alerta a los sectores populares andaluces contra el intento continuista de la Dictadura, disfrazada ahora con la figura de un monarca inoperante que se ha aprestado a los más aberrantes pactos para ce ñir sobre una cabeza hueca una corona que, aparte de no pertenecerle, tantos desafueros ha cometido en el pasado contra el pueblo español.

Consecuente con nuestra estrategia política, propugnamos desde - este momento la constitución de un Gobierno Provisional, donde estén representadas todas las fuerzas democráticas, que cubra y garantice el periodo pre-democrático, preparando la consulta en la que el pueblo espa - ñol, libre, consciente y soberanamente, decida, en sufragio universal, - la forma de gobierno que quiere para el futuro.

Alcanzado este objetivo, ALIANZA SOCIALISTA DE ANDALUCIA, dentro del concierto de las fuerzas de izquierda, seguirá trabajando decidida - mente para:

-\*Ofrecer una vía política de autonomía regional que será exigida por el pueblo andaluz como única fórmula eficaz para la defensa de sus in tereses. El regionalismo que propugna ALIANZA nace de las necesidades objetivas de las clases populares y supone una denuncia de la burguesía an daluza que tan falazmente ha mostrado su total inopefancia y su falta de conciencia regional, privando a la región durante muchos años del concur so económico que necesitaba y haciendo causa común con la Dictadura.

-\* Conseguir, mediante esta autonomía regional que la sociedad so cialista sea una realidad en el pais, donde el hombre no sea explotado - por el hombre y las injusticias sean erradicadas. Para ALIANZA SOCIALISTA DE ANDALUCIA, autonomía regional y socialismo son dos términos indiso lubles para llegar a la unión de todas las regiones que conforman el pue blo español.

Los hombres que aspiran a un futuro mejor han de denunciar a cada instante todos los intentos de continuidad de la Dictadura franquista. Porque si cierto es que las dictaduras mueren cuando mueren los dictadores, también es cierto que España padecerá durante algún tiempo los ataques de muchos "pequeños dictadores" que el poder corrupto del Régimen - ha creado en el pais.

CONTRA LOS EPIGONOS DE LA DICTADURA, LA UNION DEL PUEBLO
LUCHEMOS POR UN FUTURO DEMOCRATIVO QUE DE PASO A LA SOCIEDAD SOCIALISTA

ALIANZA SOCIALISTA DE ANDALUCIA Secretaria Provincial SEVILLA